

Agradecimientos*

Mi infinita gratitud a Raúl López Parra, por su valioso respaldo en el procesamiento y análisis de datos; a Clara Narvárez e Israel Navarrete, por su eficaz acompañamiento en la formación editorial; y a Verónica Trinidad Martínez, por su esmerado cuidado en el estilo de la obra.

Mi sincero reconocimiento a tres importantes instituciones:

A la Universidad Autónoma Metropolitana, unidad Cuajimalpa, en cuyo Departamento de Ciencias de la Comunicación orgullosamente participo como profesor-investigador, gracias a lo cual tuve la oportunidad de concretar esta obra.

A la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, entidad que entusiastamente decidió impulsar la publicación del presente libro, con lo que refrenda su franco compromiso en favor de las audiencias.

A la Escuela de Periodismo Carlos Septién García, centro de estudios pionero en su rama que ha forjado a generaciones de comunicadores y desde donde pude enriquecer los contenidos de este volumen a partir del ejercicio docente en la maestría de Periodismo Político.

Mil gracias a todos.

Omar Raúl Martínez Sánchez

* Nota: Estos agradecimientos fueron escritos por el autor antes de su fallecimiento.

Omar Raúl Martínez Sánchez se desempeñó como docente investigador titular del Departamento de Ciencias de la Comunicación en la Universidad Autónoma Metropolitana, unidad Cuajimalpa. Fue licenciado en Periodismo y Comunicación Colectiva por la Universidad Nacional Autónoma de México y candidato a doctor en Derecho de la Información por la Universidad de Occidente. Fue profesor en la Maestría de Periodismo Político de la Escuela de Periodismo Carlos Septién García.

Desde 1992 fungió como director de la *Revista Mexicana de Comunicación*, editada hasta 2014 por la Fundación Manuel Buendía, asociación civil de la cual fue presidente de 2000 a 2013.

Autor de los libros *Semillas de periodismo*, *Manuel Buendía en la trinchera periodística*, *Repensar el periodismo*, *Códigos de ética periodística en México*, *Edmundo Valadés tiene permiso* y *Esencia del periodismo* (Comp.).

Asimismo fue coautor de varias obras, entre ellas: *Apuntes para una historia de la tv mexicana*, *De reporteros*, *Riesgos y perspectivas del periodismo latinoamericano*, *Deontología y autorregulación informativa*, *La Ley Televisa y la lucha por el poder en México*, *Investigar la Comunicación en el México de hoy*, *Análisis y testimonios de la libertad de Expresión en México*, *Diversidad y calidad para los medios de comunicación*, *Libertad de expresión y responsabilidad social: Estudios en homenaje al doctor Jorge Carpizo*.

El 3 de mayo de 2016, tras una larga enfermedad, el maestro Omar Raúl Martínez Sánchez falleció en la Ciudad de México, dejando la presente obra como parte de su gran legado.